

# News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

Cookie Policy vs ES Euro > Local

## Comunidad del Magdalena Medio protestó por la "muerte anunciada" del campo petrolero

LOCAL Nita Local 39 minutos ago REPORT



Comunidad del Magdalena Medio protestó por la "muerte anunciada" del campo petrolero

10:32 a.m.

Preocupa a la comunidad de al menos dos municipios de la subregión del Magdalena Medio, Antioquia, que ve languidecer paulatinamente su principal fuente de sustento como consecuencia del tira y afloja del gobierno nacional con los hidrocarburos nacionales.

Por ello, las comunidades de Puerto Triunfo y Puerto Nare protestaron este miércoles por el abandono en el que se encuentra, el campo petrolero de Ecopetrol denominado Teca – Cocorná, que data de la década de 1980 y con una producción cercana a los 1.500 barriles diarios de petróleo, da empleo a cerca de 2.500 personas de estos territorios y de la localidad de Puerto Boyacá en el departamento vecino.

Los trabajadores han visto como, con el paso del tiempo, el campo se deteriora cada vez más sin que Ecopetrol o el Ministerio de Minas realicen las inversiones respectivas que permitan

### TRENDING NOW



Ernesto Pimentel, 'la Chola Chabuca', recordó a su ex Alex Brocca: "Lamento que no haya continuado hasta este momento" | El mundo del espectáculo

5 days ago



Por qué leer libros es tan importante para cultivar la inteligencia de nuestros hijos

LIBROS

4 days ago



Museo de arte alemán despide a trabajador por colgar su propio cuadro en galería

TRENDS

2 days ago



VDL adquiere gran parte del fabricante belga de autobuses -

TRENDS

2 days ago



NTT DATA nombrado líder global en los informes IDC MarketScape en servicios de modernización de aplicaciones para AWS y Microsoft Azure -

NEGOCIO

a day ago



desviados a Jamaica por apogon en pista del aeropuerto de Helsinki

operar adecuadamente el campo..

Lea también: Geólogos rechazan declaraciones de Petro, quien dijo que “no se necesita cerebro” para extraer petróleo

“Hay preocupación en la comunidad porque vemos que al gobierno nacional no le importa este campo, porque está por pasar todo y lo quieren cerrar. No entendemos por qué hay una reserva importante de petróleo para extraer”, explicó Diomar Isaza, concejal de Puerto Triunfo.

La preocupación de Isaza es compartida por Fernando Santa, líder transformador de la estrategia de hidrocarburos en la zona, quien señaló que en 2014 **Ecopetrol** Prometió recuperar Campo Teca con un proyecto por valor de mil 350 millones de dólares que permitiría al campo extraer 50.000 barriles en 2023, hecho que no ha sucedido hasta el momento.

“El entonces presidente de **Ecopetrol**, en entrevista, dijo que Campo Teca tiene reservas de 750 millones de barriles que podrían ser explotadas en este momento en que se necesita energía. Aún así, hasta hoy no entendemos por qué **Ecopetrol** no quiere hacer inversiones en el Campo ni hacer la Fase 2 de exploración, antes de que estén dejando morir al Campo Teca y la situación haya impactado a las comunidades”, agregó.

Ante esta situación, **Ecopetrol** emitió un comunicado en el que la empresa reiteró su compromiso de continuar desarrollando la operación del campo Teca Cocorná. “con el objetivo de seguir generando beneficios económicos para la región”.

“La Compañía ha operado este activo como parte de la Asociación durante 14 años, tiempo durante el cual ha realizado importantes inversiones para incrementar y sostener la producción del campo; sin embargo, el campo está sufriendo un proceso de declive propio de los activos petroleros. Por lo anterior, **Ecopetrol** seguirá trabajando para mantener una operación eficiente y financieramente viable, que permita ampliar el límite económico de este campo”, explicó la entidad.

La declaración de **Ecopetrol**, en lugar de calmar los ánimos, los enardeció más, ya que para los trabajadores se perfila una contradicción. entre lo que dicen las altas esferas y lo que informan a los trabajadores de **Ecopetrol**.

“El Ministerio de Minas y la Agencia Nacional de Hidrocarburos e incluso la Comisión Quinta del Senado concluyen que hay que sacar las reservas de Campo Teca, pero se habla con funcionarios de **Ecopetrol** y dicen que el presidente Petro está en contra de sacar las reservas. Entonces no entendemos esta contradicción entre los funcionarios de **Ecopetrol** y el Gobierno”, dijo Santa.

Ante la difícil situación, los trabajadores y sus familiares denunciaron que si no se encuentran soluciones se salvará Campo Teca No descartan otras rutas de facto como el bloqueo de la carretera Medellín-Bogotá o incluso la Ruta del Sol.

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Medellín goleó 4-2 a César Vallejo en la Copa Sudamericana con doblete de John Vásquez

NEXT »

Nuevas obligaciones para las farmacias y los contraargumentos del sector – Paralelo32 –

## RELATED POSTS



LOCAL

about 20 hours ago



El laboratorio Eurofarma prevé duplicar su producción en Argentina en los próximos dos años

LOCAL

about 19 hours ago



en el pie de las llanuras de Colombia

TRENDS

about 10 hours ago



Hermanos Gálvez activan uno de los proyectos inmobiliarios más grandes de Chile

LOCAL

about 8 hours ago



TRENDS

about 8 hours ago



“Sonrisas Tarapacá” de Collahuasi beneficia a 50 mujeres de la Región con rehabilitación dental completa • El Sol de Iquique – .

8 minutos ago



Nuevas obligaciones para las farmacias y los contraargumentos del sector – Paralelo32 – .

8 minutos ago



“Le traspaso toda la responsabilidad a Milei por lo que pueda pasar si no alcanza el dinero” – .

8 minutos ago



Medellín goleó 4-2 a César Vallejo en la Copa Sudamericana con doblete de John Vásquez

8 minutos ago

0 comments

Sort by Oldest ↕



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

📄 PÁGINA PRINCIPAL

📢 ADVERTISE WITH US

📅 ARCHIVE

🔒 PRIVACY POLICY

📧 CONTACT US



Ernesto Pimentel, ‘la Chola Chabuca’, recordó a su ex Alex Brocca: “Lamento que no haya continuado hasta este momento” | El mundo del espectáculo

5 days ago



NTT DATA nombrado líder global en los informes IDC MarketScape en servicios de modernización de aplicaciones para AWS y Microsoft Azure - .

NEGOCIO  
a day ago



Dos vuelos canadienses desviados a Jamaica por apagón en pista del aeropuerto de Holguín

LOCAL  
about 20 hours ago

## NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe

2024 ©

News-ES EURO